



Carcassonne le 20 août 2023

Lettre aux adhérents

Madame, Monsieur, chers amis et camarades,

Le dimanche 6 août la presse locale (dépêche du midi, l'Indépendant et Midi libre) en ses pages régionales titrait : « **Le train ne reliera pas Carcassonne et Quillan avant l'année 2030** » cet article faisait suite à une conférence de presse que nous avons mis en place avec les 2 associations qui nous accompagnent dans toutes nos initiatives désormais ; La Trame (réseau auto partage qui se développe sur les problématiques des premiers et derniers kilomètres et de rabattement sur les pôles d'échanges multimodaux) et AF3V (association Française Vélo Route Voie Verte qui travaille elle sur le développement des mobilités douces et articulées « vélo train travail et vélo train loisirs » Cette pratique que nous avons officialisée à notre dernière AG tend à concrétiser l'un des principes que nous avons fait nôtre depuis le début de notre existence, à savoir le nécessité de mise en cohérence de tous les systèmes de transport pour en assurer la continuité et la fluidité. Ce principe revêt une importance cruciale en Haute-Vallée et en Zone rurale.

Cette information nous fut confirmée quelques jours auparavant, le 26 juillet, lors d'une rencontre auprès du Conseil régional, que nous avons sollicitée (les 3 organisations susmentionnées) en association avec le PETR (pôle d'équilibre territorial et rural) par la plume de son président Pierre Durand, également Maire de Limoux et Conseiller départemental. L'article que nous vous joignons à ce courrier résume très clairement la situation, si le Conseil régional réaffirme sa volonté d'aller jusqu'au bout de ses engagements sur le sujet, en même temps qu'il affirme son engagement financier quasi totalement réalisé à ce jour, en revanche, **l'État n'a toujours pas honoré ses engagements pris précédemment** (cela dure depuis 3 ans déjà) et ce, en contradiction complète avec ses déclarations sur les sujets qui touchent au ferroviaire et à la ruralité. **Toujours et encore, la paille des mots, le grain des choses.**

Nous le disons clairement ; cela est inacceptable et nous ne l'accepterons pas !

... / ...

Bulletin de renouvellement d'adhésion ci-dessous, pour ceux qui ne pourront pas être présents au rassemblement.



Renouvellement d'adhésion 2023

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

Tél. :

Email :

Chèque à l'ordre de ALF
à adresser au trésorier :

Julien BAUDRU
5 Ter Cancilla
11500 QUILLAN

Personne Physique 12€ / Personne Morale à partir de 25 €

Cette voix que nous portons aujourd'hui est à l'unisson de la grande majorité des citoyens et des élus qui nous accompagnent dans notre combat depuis plus de 15 ans maintenant !

Comment croire à tous ces discours vertueux sur la nécessité d'une transition écologique et d'avancer sur les sujets environnementaux et économiques et les enjeux qu'ils concentrent pour notre avenir le plus immédiat, quand toutes les décisions relatives aux politiques publiques que cela nécessite vont à l'inverse ou ne se font pas ?

Le dimanche 17 septembre prochain, nous entendons faire de la journée nationale des mobilités, une journée pour construire la mobilisation nécessaire, citoyens et élus, afin d'obliger l'État à tenir ses engagements ! Nous l'avons fait par le passé, avec succès, sur le tronçon Carcassonne Limoux, nous le ferons demain sur de notre force, notre détermination, citoyens et élus.

Nous avons souhaité également rencontrer les élus du Conseil départemental, des Communautés de communes du Limouxin et des Pyrénées audoises, ainsi que les représentants de l'État (Préfecture) pour avancer, en attendant le retour du train à Quillan, sur les questions des pôles d'échanges multimodaux et autres sujets relatifs au projet territorial ou les compétences de différentes institutions citées se complètent et se croisent.

Si les élus du Conseil départemental et ceux des Communautés de communes ont fait suite à notre souhait et nous ont fait part de leur volonté de nous accompagner positivement dans notre démarche, à ce jour l'État (par la voix de la préfecture) n'a toujours pas répondu à notre demande par courrier du 8 mars 2023.

Cette situation ne peut et ne doit pas durer, c'est ce que nous voulons faire entendre à l'État, dans l'unité des citoyens et des élus du territoire.

Tous au rassemblement qui se tiendra le dimanche 17 septembre 2023 au parc Monte Christo (à proximité de la gare de Limoux) ou se tiendra de 11 h 30 à 13 h 00 une rencontre citoyenne pour l'information, l'échange et l'élaboration des initiatives à mettre en œuvre pour construire notre mobilisation.

Des stands seront mis en place par nos différentes associations, une exposition de l'ALF vous sera proposée. Une restauration sur place sera possible également. Des animations musicales accompagneront cette journée.

Pour le Bureau et le Conseil d'Administration de l'A.L.F. : Patrick BACOT